

25 Calon Panwascam Luwu Utara Ikuti Tes CAT

Editor Jus - LUWUUTARA.INDONESIASATU.ID

May 13, 2024 - 17:33



Bawaslu Luwu Utara

LUWU UTARA - Bawaslu Kabupaten Luwu Utara menggelar tes CAT untuk calon anggota Panwascam bagi pendaftar baru dalam rangka Pemilihan Kepala Daerah 2024, Senin (13/5/2024).

Tes CAT ini digelar hari ini pada pukul 09.00 Wita. "Tes tulis menggunakan

metode CAT. Pelaksanaannya di SMPN 1 Masamba jl. A. Djemma, Kelurahan Bone, Kecamatan Masamba,” kata Ketua Bawaslu Kabupaten Luwu Utara, Muhajirin.

Muhajirin mengatakan modul CAT ditentukan oleh Bawaslu RI. “Soal-soal untuk tes tulis diberikan oleh Bawaslu RI 1 jam sebelum pelaksanaan tes CAT dimulai,” tambahnya.

Muhajirin menguraikan, tes CAT ini diikuti oleh 52 orang. Mereka dari 10 kecamatan. Yakni Kecamatan Tanalili, Bone-Bone, Sukamaju, Sukamaju Selatan, Malangke Barat, Baebunta Selatan, Sabbang Selatan, Rongkong, Seko dan Rampi.

“Bawaslu Kabupaten Luwu Utara membuka rekrutmen pendaftaran untuk Pengawas Kecamatan Pemilihan 2024. Ada dua jalur rekrutmen, yakni rekrutmen kategori existing dan kategori pendaftar baru,” ungkapnya.

Kategori existing, kata Muhajirin, adalah mereka yang mendaftar berasal dari anggota Panwaslu kecamatan yang saat ini telah dan sedang melaksanakan tugas untuk pengawasan pemilu tahun 2024. Sedangkan kategori pendaftar baru adalah orang baru yang mendaftar. “Dari 45 orang jalur existing, hanya 34 orang dinyatakan memenuhi syarat. Sedangkan 11 lainnya tidak memenuhi syarat,” kata Muhajirin.

11 yang tidak lolos inilah, kemudian ditindak lanjuti Bawaslu Kabupaten Luwu Utara dengan membuka pendaftaran melalui jalur reguler pada tanggal 5-7 Mei 2024 lalu. Seluruh pendaftar lebih dulu dilakukan verifikasi berkas. Hanya 52 orang yang lolos, dan berhak mengikuti tes CAT. “Dari 52 orang ini akan mengikuti tes sebagai anggota Panwascam di 10 kecamatan yang kami sebut. Yang dibutuhkan hanya 11 orang saja,” tambahnya.

Dia merinci kebutuhan anggota Panwascam di enam kecamatan setelah rekrutmen existing rata-rata satu orang. “Hanya Kecamatan Sabbang Selatan yang membutuhkan 2 orang. Sisanya 9 kecamatan lainnya membutuhkan satu orang,” ujarnya.

Sementara terkait tes CAT anggota Panwascam, Muhajirin mengatakan dilaksanakan dalam waktu sehari dan dilakukan dengan 3 sesi. Pelaksanaan tes mulai pukul 09.00 Wita sampai selesai.